

Deckel sammeln gegen Kinderlähmung

Kirchwerder. 22 Achtklässler der Stadtteilschule Kirchwerder engagieren sich derzeit in der Profilklassse „JuMp“ (Jugend unterstützt Mitmenschen persönlich), begleitet von den Lehrern Christian Kruse und Ole Opitz. Die Aktion „Deckel sammeln gegen Polio“ ist eine von vielen Aktionen, mit denen die Mädchen und Jungen Mitmenschen helfen. Zunächst wurde innerhalb der Schule gesammelt, dann auch außerhalb – wie jetzt beim Vierländer Markt. „Etwa 7000 Deckel sind so schon zusammengekommen“, freut sich Ole Opitz. Das sind 14 bezahlte Impfungen gegen Polio (Kinderlähmung). Denn der Verein „Deckel drauf“ verkauft die hochwertigen Kunststoffe (Polyethylen mit hoher Dichte – auch High-Density-Polyethylen – und Polypropylen) und investiert den Erlös in Impfungen – 500 Deckel ergeben eine Impfdosis. Das Ziel: Kinderlähmung weltweit ausrotten. Allerdings dürfen nur die Kunststoffverschlüsse von Mehrwegflaschen und Getränkekartons (etwa Milch, Saft) in die Sammelbehälter, maximaler Durchmesser vier Zentimeter.

Nähere Infos:

www.deckel-gegen-polio.de

(ten)